



Emmanuel Reyes Carmona (Diputado – Morena)

Entrevista con Mario Maldonado

“Marcelo siempre habló con verdad y lo que se trataba de buscar era la justicia, de que la comisión le diera la razón a Marcelo, es decir, la serie de impugnaciones, señalamientos, al final del día y tarde que temprano, la comisión le dio la razón en todos y cada uno de sus planteamientos. Cuando hubo denuncias, señalamientos, intromisión de funcionarios y que las encuestas no se habían realizado como todo mundo pensaba, al final del día la comisión lo reconoce”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1246?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1246&authkey=!AOmAZ24wCupxwlg&ithint=video&e=MKDw0M>